

7. November 2016 (2)

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am Ende der „KV Wahl 2016“ möchten wir folgende Gedanken mit Ihnen teilen:

Für den Aufbau der KV haben unsere ärztlichen Vorgänger lange gekämpft. Nach Einführung der KV hatten wir Ärzte eine geschlossene und hörbare Vertretung gegenüber Kassen und Politik. Als Einzelkämpfer in Praxen ist dies generell so nicht möglich. Derzeit versuchen jedoch bedeutende Kreise aus Politik und Kassen uns Ärzte durch gezielte Aufspaltung wieder zu vereinzeln. Das liebe Kolleginnen und Kollegen darf nicht passieren, gerade auch vor dem Hintergrund von Bedarfen einer sich verändernden Ärzteschaft, denen sich unser Gesundheitssystem anpassen muss. Diese Anpassung kann aber nur mit einer starken Gesamtärzteschaft von statten gehen. Mit jeder Teilung wie Hausärzte gegen Fachärzte, angestellte Ärzte gegen Praxisinhaber etc. verlieren wir Ärzte an Bedeutung. Mit Lagerdenken und Ränkeschmieden innerhalb der KBV/KV sind wir den Fremddinteressen geradezu ausgeliefert. So soll und darf es nicht weitergehen.

Beispiele aus den letzten Jahren für Änderungen im Gesundheitswesen, wie das Antikorruptionsgesetz, die Terminservicestellen, das AMNOG oder jetzt das geplante Verwaltungsstärkungsgesetz, kennen Sie alle. PRO MEDICO wird sich dafür einsetzen, begangene Fehler zu korrigieren und neue geplante zu verhindern. Als gemeinsame Ärztevertretung können und müssen wir den Kassen und der Politik Paroli bieten. Wir Ärzte – es geht nicht ohne uns - haben viel mehr zu bieten und müssen aus der Sündenbockecke im Gesundheitswesen aktiv heraustreten. Hierzu haben wir Möglichkeiten, wenn wir es gemeinsam anpacken.

Doch um Änderungen herbeizuführen, brauchen wir als diejenigen, die etwas verändern wollen, ggf. auch mit Mitteln des Arbeitskampfes, **Ihre Stimme!**

NICHTWÄHLEN können wir uns nicht leisten!

Es grüßt Sie Ihr **PRO MEDICO** Team

Dres. med. Günter Gerhardt, Steffen Giesse, Enno Eißfeller, Thomas Saalfrank, Cornelia Tovar, Wolfgang Hauth, Christian Krupp, Kerstin Sögdling-Beck, Jacob Müller, Jörg Gabler, Werner Armbrust, Valeria Drees, Harold Gräbner, Karl F. Resch, Michael Schedler, Hans Josef Sehn, Ernst Schäfer, Michael Conder.

Bitte informieren Sie sich auch im Ärzte Forum RLP www.aerzte-rlp.de.

Den Fortbestand, auch nach der Wahl, garantieren Ihre Beiträge und Kommentare.

